

CD-Bericht der Sitzung vom 16. Oktober 2024

Anwesend: HARTMANN André, CATTAZZO Andy, GONDERINGER Camille, GREIS Ralf, BRESER Pol, MOULIN Philippe, REGENER Gilles, MULLER Charles, BREMER Corinne

Sowie: NOËL Jean-Marie, MASSEN Patrick, THEWS Heinz

- 8.1. Der Bericht der letzten Sitzung vom 25. September 2024 wird nach einigen Anpassungen genehmigt und zur Veröffentlichung freigegeben.
- 8.2. André HARTMANN berichtet über das Treffen vom 11. Oktober 2024 mit den Verantwortlichen des COSL. Dabei ging es vor allem darum, die Differenzen zwischen FLTT und COSL bezüglich Olympia 2024 aufzuarbeiten und nach Lösungen für eine gemeinsame erfolgreiche Zukunft zu suchen. Nach diesem intensiven Austausch beider Seiten konnte eine einvernehmliche Lösung gefunden und eine gemeinsame Pressemitteilung veröffentlicht werden.
- 8.3. Am 3. Oktober 2024 wurde Sarah DE NUTTE per Brief in eine außergewöhnliche Sitzung des Comité-Directeur eingeladen (gemäß Artikel 4.4.102). Gegenstand der Sitzung sind die Aussagen von Sarah DE NUTTE gegenüber der Presse im Anschluss an das Spiel gegen Shao Jieni bei den Olympischen Spielen am 29. Juli 2024. Insbesondere wird eine mögliche Verletzung der Pflichten eines Mitgliedes der FLTT-Kader (siehe IR13) untersucht. Das Datum des aussergewöhnlichen Comité-Directeur wurde inzwischen durch den Rechtsbeistand von Sarah DE NUTTE, Me. Philippe PENNING auf den 21. Oktober 2024 vertagt.

- 8.4. Charles MULLER erläutert dem CD alle wesentlichen Punkte, die vom Sportministerium in einer Informationsveranstaltung mit dem Titel „Stärkung der Vereine“ am 12. Oktober 2024 in der COQUE vorgestellt wurden. Dabei unterstützt der FLTT die vom Sportminister anvisierten Projekte und begrüßt vor allem die Erhöhung der finanziellen Beteiligung an den Personalkosten.

Für den CD waren neben Charles MULLER auch Andy CATAZZO und Philippe MOULIN sowie der Sportdirektor Heinz THEWS anwesend.

- 8.5. Pol BRESER berichtet dem CD über die Sitzung der CCF vom 9. Oktober 2024. Hierbei wurden vor allem die Kaderzusammensetzung und die Trainerausbildung thematisiert und den Mitgliedern von den jeweiligen Verantwortlichen vorgestellt. Ein ausführlicher Bericht über die Sitzung des CCF wird im BIO veröffentlicht.

- 8.6. Sportdirektor Heinz THEWS und Jugendkoordinator Philippe MOULIN stellen dem CD die Zusammensetzung der Kader und der Aufbaugruppe für den Beginn der Saison 2024-2025 vor, die vom Trainerteam vorgeschlagen wurde und von der CCF, in deren Sitzung vom 9. Oktober 2024, gutgeheißen wurde. Neben Erklärungen zu den einzelnen personalen Änderungen, wurde festgehalten, dass die namentliche Zusammensetzung des A-Kaders der Damen erst nach dem Abschluss von noch ausstehenden Individualgesprächen vorgenommen werden kann.

Daneben wurden der B- und C-Kader zum Anschlusskader fusioniert, um der Flexibilität der Gruppensammensetzungen beim Training gerecht zu werden. Diesem Prinzip, das bereits über die letzten Jahre vom Trainerteam eingeführt wurde, um die Dynamik der Entwicklung im Training zeitnah zu berücksichtigen, wird damit auch administrativ Rechnung getragen. Im Bereich der jüngsten Talente in der Aufbaugruppe wurde das Ungleichgewicht zwischen Mädchen und Jungen diskutiert. Die CPSP wird in ihrer nächsten Sitzung Initiativen erörtern, um den Mädchensport im jüngsten Alter zu fördern.

Der CD nimmt den Vorschlag der Kaderzusammensetzung an.

- 8.7. Andy CATAZZO vertrat den CD bei der Eröffnung des neuen „Centre Médical du Sport“ im CHEM Niederkorn. Dieses sportmedizinische Angebot steht auch allen Vereinen offen. Nähere Informationen können unter der Internetadresse www.cmds.lu abgerufen werden.

- 8.8. Heinz THEWS wird die FLTT bei der „Réunion plénière“ des COSL am 23. Oktober 2024 vertreten.

- 8.9. Die COQUE verfügt über ein neues Beleuchtungssystem, das neue Möglichkeiten für die Beleuchtung des „Gymnase“ eröffnet. Dies könnte für die FLTT vor allem beim Einlaufen vor den Wettkämpfen interessant sein.

- 8.10. Der CD nimmt ein Schreiben des DT Lëntgen bezüglich des Audi League Spiels zwischen dem DT Recken und DT Lëntgen zur Kenntnis. Der CD leitet das Schreiben zwecks Durchführung einer diesbezüglichen Untersuchung an die Schiedsrichterkommission weiter.
- 8.11. Da der vorgesehene Vertreter der FLTT, Camille GONDERINGER, aus privaten Gründen leider nicht am ETTU-Kongress in Linz teilnehmen konnte, hat die FLTT nach Absprache Finnland die Vollmacht für die Vertretung der FLTT bei diesem Kongress, inklusive für die Wahl des neuen ETTU-Vorstandes, erteilt.
- 8.12. Für den 2. WTT Youth Contender in Luxemburg wurden bereits die hierfür unabdingbaren Verträge mit WTT sowie den Event Hotels Alvisse Parc Hotel und IBIS Airport unterzeichnet.
- 8.13. Gilles REGENER berichtet über die Ausscheidungen des Kriteriums der MINIMES, CADETS und JUNIORS welcher am 13. Oktober in Mersch stattfand. Die Bilanz fällt insgesamt positiv aus. Auch wenn organisatorisch alles gut geklappt hat, bleibt ein großes Problem der Mangel an Schiedsrichtern. Dieses Mal konnte die CS diese Herausforderung mit Hilfe von Freiwilligen gut meistern. Für die Zukunft müssen jedoch neue Lösungen zusammen mit der CdA ausgearbeitet werden.
- 8.14. Philippe MOULIN berichtet über den „Open Day“ der Coque, der am Sonntag, dem 6. Oktober, stattfand. Bei den Besuchern erfreute die Tischtennis-Station sich hierbei sehr großer Beliebtheit, sodass es sogar zu Warteschlangen kam. Die CPSP wird Möglichkeiten diskutieren, um bei der nächsten Ausgabe interessierte Tischtennisvereine mit ihren Trainern einzubeziehen und das Event so noch besser zur Gewinnung von neuen Mitgliedern zu nutzen.

Nächste Sitzung: Mittwoch, den 06. November 2024 um 18h00 in der Maison des Sports in Strassen.